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The effect of exposure conditions on the relative performance of traditional zinc coatings compared to coatings alloyed with magnesium and
aluminium is documented and discussed. It is demonstrated on data obtained for painted materials at cut edges that the alloyed coatings
provide improved protection ability in particular under conditions where zinc corrodes rapidly, e.g. under high chloride load and permanently high
wetness. A number of analytical techniques have been applied for detail analysis of corrosion products formed in different stages of corrosion
processes in order to understand the protection mechanism of the alloyed coatings. //  Der Effekt der Expositionsbedingungen auf die relative
Performance traditioneller Zink-Beschichtungen im Vergleich zu Beschichtungen aus Legierungen mit Magnesium und Aluminium wird
dokumentiert und diskutiert. Anhand lackierter Materialien an Schnittkanten wird gezeigt, dass die Beschichtungen aus Legierungen eine
verbesserte Schutzwirkung bie-ten, insbesondere unter Bedingungen, bei denen das Zink rasch korrodiert, etwa unter hoher Chlorid-Einwirkung
und bei permanent hoher Nässe. Eine Reihe von Analysetechniken wurde für eine detaillierte Untersuchung der Korrosionsprodukte eingesetzt,
die in den unterschiedlichen Stadien der Korrosionsprozesse entstehen, um den Schutzmechanismus der Beschichtung mit Legierungen zu
verstehen. 
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